

KAPFENBERG

SPORT INDUSTRIE LEBEN



DER BÜRGERMEISTER

Kapfenberg, am 19.08.2014

Amt der Steiermärkischen Landesregierung
Abteilung 13
z.Hd. Herrn Mag. Gerhard Rupp

STADTGEMEINDE KAPFENBERG
KOLOMAN-WALLISCH-PLATZ 1
A-8605 KAPFENBERG
BRUCK-MÜRZZUSCHLAG, STEIERMARK

Betreff: Begutachtung

Sehr geehrter Herr Mag. Rupp,

wir danken für die Übermittlung des gegenständlichen Entwurfes einer Novelle der Verordnung des Landeshauptmannes von Steiermark mit der die Stmk. Luftreinhalteverordnung 2011 geändert wird und nehmen wie folgt Stellung:

In der Stadt Kapfenberg gehen die Feinstaubtage seit Jahren erfreulicherweise signifikant zurück, sodass das Festhalten an der bisherigen Ausweisung von 10 Katastralgemeinden in Kapfenberg als Sanierungsgebiete in Frage gestellt werden muss. Die Stadt Kapfenberg hat gemeinsam mit Industrie und Gewerbebetrieben in den letzten Jahren große Anstrengungen unternommen, um die Luftgüte in unserer Region zu verbessern. Es ist unverständlich, dass dies zusammen mit der Tendenz bei den Feinstaubmesswerten in unserer Stadt bei der Evaluierung der Feinstaubgebiete keine Berücksichtigung findet. Wir fordern, die Notwendigkeit der großzügigen Ausweisung von Sanierungsgebieten zu überdenken und unsere Stadt/Region aus dem Sanierungsgebiet heraus zu nehmen, da die gesetzlichen Vorgaben seit Jahren eingehalten werden und eine Ausweisung unserer für die wirtschaftliche Entwicklung der Steiermark strategisch bedeutsamen Region als Sanierungsgebiet eine massive Benachteiligung mit sich bringt.

Die Stadt Kapfenberg ersucht um entsprechende Berücksichtigung der vorgebrachten Änderungswünsche.

Mit freundlichen Grüßen

Der Bürgermeister:

Ing. Manfred Wegscheider

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'M. Wegscheider', written over the printed name.